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第 231 1 回例会記録　7 月 31 日（木）

会長エレクト挨拶・報告
　先週の例会時に高校野球北
北海道大会の決勝戦が旭川ス
タルヒン球場で行われており、
出席率がよくありませんでし
た。地元滝川西高校の応援の

ために出席できなかったことによるものと
思います。残念ながら西高は決勝戦で負け
はしましたが、準優勝という素晴らしい成
績を残しました。次年度は優勝に期待した
いと思います。本日午前11時より土山久男
第２グループガバナー補佐をお招きしまし
て、第３回クラブ協議会を当ホテル２Ｆで
開催致しました。各委員長の活動計画の説
明、質問に対して適切なアドバイスを頂き
ました。今後のクラブ運営の指針とさせて
頂きます。土山ガバナー補佐はガバナー代
理としてのご出席ですので、後ほど短い時
間しかありませんがお話をして頂きたい
と思います。

幹事報告
　本日は５点ほど報告があります。今日、芦
別、深川ＲＣから今年度活動計画書が届き
ました。上半期の会費納入期限が本日と
なっておりますが、数名の未納があります。
お早めに納入して下さい。８月７日定例理
事会を午後６時半よりホテルスエヒロにて
行いますので理事の方の出席お願いします。
今後の日程ですが、８月２日（土）社会福祉
委員会担当の例会があり、８月７日は振替
休会で、８月14日は法定休会、８月21日は
創立記念夜間例会で三浦華園で行われます。
事務局は、８月９日から８月22日まで休み
で、私と総務委員長が交替で留守番をしま
すので宜しくお願いします。

委員会報告
■社会福祉委員会　　　伊藤和男委員長
　　　　　お手元に資料があると思いますが、８月
２日（土）午後２時30分から移動例会を行
います。中心商店街組合、滝川観光協会と共
催して風船アート祭を行います。元の三光

書店の２Ｆが例会会場で、午後３時から風
船アート祭オープンセレモニーをします。
雨天の時でも例会はあります。当日は、しぶ
き祭と重なっておりますので、普段着の軽
装で参加して下さい。多数の参加お願いし
ます。
■親睦活動委員会　　佐藤　茂副委員長
８月21日の創立記念例会の案内は、７日

と14日が休会の為８月４日に会社宛ＦＡＸ
でご案内しますので、８月11日までにご返
送の程宜しくお願いします。
ゴルフ同好会より８月23日（土）空知Ｃ

Ｃにて12時30分スタートのコンペを行いま
す。まだまだ空席がありますので参加宜し
くお願いします。
■退会挨拶　　　　　　　松山雅義会員

只今ご紹介に与りました北
電の松山です。８月８日付け
で本店企画部環境室に移動に
なりました。短い間でした
色々お世話になりました。百

人一首の歌に「瀬をはやみ岩にせかるる滝
川のわれてもすゑに逢はむとぞ思ふ」と言
うものがありますが、これは恋の歌だそう
ですが、私にとっては滝川市とそこに住ん
でいる皆様とのお別れの歌です。２年10ヶ
月前何も知らずに来まして成長させて頂き
ました。これも偏に皆様方のご厚情の賜物
と思っています。これからは、陰ながら応援
します。滝川ＲＣと皆様の益々のご繁栄を
お祈りしております。どうも有り難うござ
いました。

ガバナー補佐挨拶
■土山久雄第二グループガバナー補佐

今年度ガバナー補佐に指名
された芦別ＲＣの土山です。
４年前のガバナー補佐であっ
た渡邉恭久先輩にご相談しな
がら勤めます。今日は、久しぶ

りに昼食を頂いた気分です。普段は弁当で
すのでリッチな気分になりました。毎回こ
のような昼食が食べられる皆様が羨ましい
です。先程、クラブ協議会で４大奉仕部門と



新世代活動推進委員会の活動計画の報告を受
けました。流石に110名を擁する滝川ＲＣの
活動計画書だと思いました。積極的で内容も
豊富で敬服致します。このことを佐藤秀雄ガ
バナーにご報告したいと思います。また、地
区からの情報を各クラブに伝える事も私の仕
事ですが、ガバナーの意向で、ペーパーレス
情報にしたいとのことで個人にメールが来ま
す。
佐藤ガバナー公式訪問例会の時にお話があ

るかと思いますが、２、３点のメールを紹介
させて頂きます。スリランカに中古自転車を
贈る事業があり、第二グループには50台から
70台集めて欲しいとのこと。地区大会は、10
月23日に開催され、登録料は安くなって１万
円ですので、多数の参加をお願いするとのこ
と。大阪国際大会に沢山の会員の参加要請が
来ていること。昨日のメールでは、国際ＲＣ
は350万ドルの特別基金を取崩し、運営に苦
慮していることが送られてきました。佐藤ガ
バナーは、千歳出身の司法書士です。公式訪
問は、滝川・砂川合同例会の時で、私もお世
話になります。一年間地区とクラブのパイプ
役としてご利用して下さい。本日は大変有り
難うございました。

【前年度決算報告】
■神部洋史直前会長挨拶

前年度１年間会長をやらせて
頂き、皆様のご協力ありがとう
ございました。前年度は、自分
の血圧との勝負でした。今は、
例会が随分長いなと思います

が、当時は毎日がロータリーの気分で、本年
度会長エレクトの篠島会員の気持ちが良く分
かります。今は、ご飯を全部食べられますが、
会長をやっている時は食べられませんでし
た。今日は出席が良いですが、出席が大変気
になりました。林会長の速やかな御快癒をお
祈りし、１年間の皆様の御協力に感謝し御挨
拶に替えさせて頂きます。どうも有り難うご
ざいました。
■宮崎英彰直前会計

2002～2003活動報告書の86
Ｐ～87 Ｐの決算書を基に決算
報告を行った。

【会計監査報告】
■岡本　皓監査

経過としては、監査報告書の
通りで問題はありません。予算
の執行というのは的確な経理と
言うことで信頼される執行部が
就いているので当然なのです

が、次年度の参考になるように必要なものは
領収書に請求書を付けることを指示しまし
た。今後も続けて欲しいと思います。直接的
な事ではないのですが、地域社会への奉仕と
いう観点から経費は地元に落として頂いて、
会員相互の立場があると思うので、同業者間
で公平、的確なやり方で行ってほしいと思い
ます。又、職場においても、芦別にお越しの
際は芦別の会員の店を利用してほしい。クラ
ブが古くなると基金の積立とか一般会計の繰
越金が多くなるが、お金があると大らかに使
いたくなるのが人間の常ですが、会員増強の
ことを考えると場合によっては、会費の削減
とか色々な徴収を減らしても、もっと役に立
つのではないかと言うことも考えられますの
で、ＲＣの性質上今後考えていかなくてはな
らない問題ではないかと言う事を参考まで付
け加えさせて頂きました。

【出席者表彰】
■松橋和博直前出席委員長

　前年度出席者表彰を行いま
す。出席に御尽力下さいまして
誠に有り難う御座います。悪い
中でも前々年度の数字をクリア
致しました。

ホームクラブ百％出席／土井　　聡
38年間皆出席／佐藤　克巳
27年間皆出席／岡本　　皓・戸井　康尭・
　　　　　　　渡邉　恭久
25年間皆出席／鈴木　忠男・武田　邦彦
24年間皆出席／吉田　正治
23年間皆出席／中谷　幸司
22年間皆出席／柳　　義文
21年間皆出席／神部　洋史・菅原剛太郎
20年間皆出席／佐藤　圭二・林　　博幸
19年間皆出席／古澤　　武
18年間皆出席／田中　幹雄
17年間皆出席／笹木　和幸
16年間皆出席／和作　康市
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15年間皆出席／伊藤　広志
14年間皆出席／坂田　秀昭・佐藤　佳朗・　

　　 篠島　　弘・鈴木　英也・
　　　　　　　上田　英二
13年間皆出席／細田　光人
12年間皆出席／島貫　喜八・中川　一郎・
　　　　　　　中垣　陽一・中島　　健・
　　　　　　　山本　　毅・石黒　安雅・
　　　　　　　高木　敏行
11年間皆出席／今野　正一・高山　訓正・
　　　　　　　深澤　和範・向井　辰巳
10年間皆出席／神部　絢子・鈴木　英光
９年間皆出席／野田　富夫・松原　　章
７年間皆出席／五十嵐達明・相馬　隆男
６年間皆出席／西村　恒則・吉田　邦夫
５年間皆出席／野村　良孝
４年間皆出席／川口　義弘・菅原　章二
３年間皆出席／伊藤　和男
２年間皆出席／西田　浩二・松山　雅義・
　　　　　　　水原　勝之
１年間皆出席／鷲尾　昌法・河内　栄子・
　　　　　　　　　　　以上　敬称省略。

土山　久男（芦別ＲＣ）　ガバナー補佐として
訪問させて頂き。
篠島　　弘会員　囲碁同好会の会長をする事
になって。又皆出席をして。
神部　洋史会員　学会で仙台へ行き、一夜に
して２度の大地震をホテル12 階で経験し恐
ろしかった。死ぬ思いでした。
松山　雅義会員　今までの皆様のご厚情に感
謝・後任者も宜しくお願いします。
松橋　和博会員　出席表彰とクラブ協議会で
活動計画説明させて頂き。
佐藤　克己会員　一年間無事休まずに？
土井　　聰会員　一年間ホームクラブ100％
出席表彰を受けて。有難うございます。
米倉　慎一会員　中島誠一委員長ご苦労さま
です。
高山　訓正会員　11年皆出席で。
渡辺　恭久会員　27年皆出席表彰で。

中島　　健会員　12年皆出席表彰で。
上田　英二会員　100％表彰をして。
鷲尾　昌法会員　皆出席。
佐藤　圭二会員　20年皆出席表彰を受けて。
田中　幹雄会員　皆出席表彰を受けて。
細田　光人会員　13年皆出席表彰を受けて。
中垣　陽一会員　12年皆出席表彰を受けて。
鈴木　忠男会員　25年皆出席表彰を受けて。
笹木　和幸会員　17年皆出席表彰を受けて。
戸井　康堯会員　27年皆出席表彰を受けて。
中谷　幸司会員　23年皆出席表彰を受けて。
武田　邦彦会員　皆出席表彰を受けて。
島貫　喜八会員　12年皆出席表彰を受けて。
古沢　　武会員　100％出席表彰を受けて。
吉田　正治会員　皆出席表彰を受けて。
深澤　和範会員　100％皆出席表彰を受けて。
水原　勝之会員　100％皆出席表彰を受けて。
鈴木　英也会員　14年皆出席表彰を受けて。
今野　正一会員　100％皆出席表彰を受けて。
伊藤　和男会員　皆出席表彰を受けて。
坂田　秀昭会員　皆出席表彰を受けて。
相馬　隆男会員　皆出席表彰を受けて。
野村　良孝会員　皆出席表彰を受けて。
和作　康市会員　皆出席表彰を受けて。
野田　富夫会員　皆出席表彰を受けて。
柳　　義文会員　皆出席表彰を受けて。

例会合計　96,000　累計　296,557

【出席報告】■７月31 日（木）
在籍者　111名（病欠２名・免除６名）
出席者　 80名（メイク含む）
欠席者　 23名（出席率　78％）
ゲスト　土山　久男
　第２グループガバナー補佐（芦別ＲＣ）　
ビジター　沖田比呂志会員（砂川ＲＣ）
メイクアップ　本日クラブ協議会オブザー
バーとしての出席者　13名
○中島　　健会員／地区ＲＣ
○菅原剛太郎会員／地区ＲＣ
全員出席テーブル　９番


